



Apertura del Centro Comunitario de Montaña: Alcalde, concejales y vecinos inspeccionan avances

Con gran entusiasmo y en un ambiente de trabajo colaborativo, el alcalde de Coyhaique, Carlos Gatica, encabezó una visita inspectiva al Centro Comunitario de Montaña Cerro Divisadero, acompañado por integrantes del Concejo Municipal y el Consejo de la Sociedad Civil (Cosoc). El recorrido permitió constatar en terreno los avances y mejoras que se han desarrollado en este espacio, el cual será administrado por la Corporación Municipal de Deportes.

Durante la jornada se presentó también al equipo que asumirá la gestión del recinto, el cual busca convertirse en un polo de desarrollo deportivo, turístico y comunitario para la comuna. Los trabajos realizados han incluido mejoras en la infraestructura, limpieza general, mantención de andariveles, pintura y reacondicionamiento de espacios, todo esto gracias a una importante inversión pública.

Pese a las actuales condiciones climáticas, el equipo del centro ha seguido avanzando en las tareas pendientes. Así lo explicó el director del Centro de Montaña, Philippe Bouteille, asegurando que “estamos con falta de nieve, pero la idea es poder hacer varias cosas entretenidas en este espacio. Esto al menos nos ha permitido poder realizar los trabajos de mejoramiento en las instalaciones, limpieza, andariveles, pin-



tura, etc.”

El alcalde Carlos Gatica destacó el impacto que tendrá este proyecto en la comunidad y en la economía local, mencionando que “vinimos a ver los cambios que se han hecho por parte de nuestra Corporación de Deportes, todas las remodelaciones y arreglos, cada uno de los trabajos que se hacen para entregarles lo mejor a nuestras vecinas y vecinos y también a nuestros turistas”.

“Esto nos ayudará para romper la estacionalidad. Hoy estamos trabajando en alianzas con otras empresas e instituciones, para que esto sea un espacio de encuentro de la comunidad, con su montaña. La marcha blanca parte el 12 de julio”.



La visita también fue valorada por los representantes del Cosoc. Zulema Calfulef, integrante del Consejo, expresó su emoción tras recorrer el lugar, asegurando que “primera- mente, felicitar a todo el equipo que está trabajando aquí y a quienes están haciendo realidad este desafío. Llegar aquí y ver como todo se está renovando, es hermoso. Me voy contenta de esta visita y agradecida de la oportunidad”.

La apertura del Centro de Montaña Cerro Divisadero se perfila como un hito para Coyhaique, al generar nuevas oportunidades para el deporte, el turismo y la vida comunitaria en la región. Recordemos además que la inversión inicial aprobada por el concejo municipal es de 250 millones.